
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         VIGÉSIMA         TERCEIRA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         18/12/2023

Ao(s)         dezoito         dia(s)         do         mês         de         dezembro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         três,         às         treze         e

zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a         vigésima

terceira         sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte

do         Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)

presença(s)         de         Vivian         Estevam         Cornelio         (Presidente),         Valquiria         Camin         de         Bortoli

(representando         Andreia         Soprani         dos         Santos),         Arildo         Castelluber         (representando

Andressa         Cesana),         Antelmo         Ralph         Falqueto,         Carlos         Alberto         Dalarmelina,         Christiane

Mapheu         Nogueira,         Gustavo         Machado         Prado         (representando         Diogina         Barata),         Edilson

Romais         Schmildt,         Edney         Leandro         da         Vitoria,         Elisa         Mitsuko         Aoyama,         Esequiel         da         Veiga

Pereira,         Flavia         Dayrell         Franca,         Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Jair

Miranda         de         Paiva,         Jefferson         Lima         Fernandes         Andre,         Roberta         Maura         Calefi

(representando         Jose         Andre         Lourenco),         Katia         Maria         Morais         Eiras,         Leticya         dos         Santos

Almeida         Negri,         Luiz         Fernando         Duboc         da         Silva,         Marcelo         Silveira         Bacelos,         Mauricio

Pinho         Borges,         Oberlan         Christo         Romao,         Roque         Machado         de         Senna         (representando

Osmar         Vicente         Chevez         Pozo),         Paulo         Wander         Barbosa,         Raniella         Falchetto         Bazoni,         Rita

de         Cassia         Cristofoleti,         Sarah         de         Oliveira         Lollato         e         Vivian         Chagas         da         Silveira,         com         a(s)

ausência(s)         de         Cesar         Augusto         Rodrigues,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Ana         Paula

Oliveira         Costa         e         Luiz         Antonio         Favero         Filho.         Havendo         número         legal         de         membros

presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         A

Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         esclarece         a         necessidade         e         excepcionalidade         da

sessão         de         hoje         ocorrer         às         13h,         visto         que         está         em         exercício         e         não         há         substituto         para         uma

reunião,         às         15h,         com         a         Pró-Reitoria         de         Gestão         de         Pessoas         e         demais         Diretores.

INFORME         2:         23068.067937/2023-81         -         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         divulga

o         calendário         de         aulas         da         Licenciatura         em         Educação         do         Campo         referente         ao         período

2024/1,         devidamente         aprovado         pelo         Colegiado         do         Curso.         INFORME         3:

23068.071340/2023-31         -         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         o         calendário

de         compras         do         exercício         2024         e         destaca         que,         em         razão         de         aplicação         da         Nova         Lei         de

Licitações         (Lei         14.133/2021),         bem         como         de         potenciais         modificações         das

funcionalidades         do         Portal         Administrativo         e         SIE,         poderá         haver         alterações         no         referido

calendário.         INFORME         4:         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         o         horário         de

funcionamento         da         biblioteca         no         período         de         18/12/2023         a         05/01/2024         que         será         das         07:00

às         19:00,         devido         à         redução         das         linha         de         ônibus.         INFORME         5:         A         Presidente         Vivian

Estevam         Cornelio         informa         que         a         data         da         colação         de         grau         está         sendo         vista         junto         com         a

Sugrad         e         será         divulgada         em         breve.         INFORME         6:         A         Conselheira         Leticya         dos         Santos

Almeida         Negri         pergunta         como         será         o         funcionamento         da         Universidade         durante         o         mês         de

janeiro,         visto         que         haverá         o         semestre         letivo         2023/3         e         terá         aula         durante         o         dia         todo.         A
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Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         o         Nuac         está         dando         apoio         sobre         isso,

para         tanto,         solicita         que         todos         os         cursos         que         tiverem         oferta         em         2023/3         entrem         em         contato

com         o         Nuac         para         receber         o         apoio         necessário.         INFORME         7:         A         Conselheira         Leticya         dos

Santos         Almeida         Negri         fala         sobre         a         dificuldade         causada         pela         ausência         de         perícia         médica

no         Ceunes,         em         especial         no         final         do         semestre.         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio

esclarece         que         o         novo         médico         perito         já         está         entregando         a         documentação         para         ingressar,

entretanto,         é         preciso         aguardar         a         liberação         nos         sistemas         do         Governo         para         iniciar         as

perícias.         Leticya         ressalta         que         é         preciso         mais         do         que         o         médico         perito         para         atendimento         no

Ceunes,         ela         destaca         que         o         Dasas         precisa         realizar         outros         atendimentos         e         a         Direção

poderia         pedir         mais         profissionais.         INFORME         8:         A         Conselheira         Vivian         Chapas         da

Silveira,         representante         do         Ceunes         no         Cepe,         informa         que,         na         última         reunião         do         Cepe,         foi

aprovada         a         nova         resolução         de         concursos.         Ela         complementa         que,         a         partir         de         então,         já         está

permitida         a         realização         de         concursos,         no         âmbito         da         Ufes.         INFORME         9:         A         Presidente

Vivian         Estevam         Cornelio         agradece         pelo         apoio         e         participação         na         confraternização         do

Ceunes,         realizada         no         dia         09         de         dezembro.         INFORME         10:         A         Presidente         Vivian         Estevam

Cornelio         informa         que         foi         repassado         hoje         o         vídeo         institucional         da         Direção         do         Ceunes

desejando         boas         festas         à         comunidade         acadêmica.         Ela         reforça         a         mensagem         e         deseja         um

excelente         final         de         ano         a         todos.         INFORME         11:         O         Conselheiro         Marcelo         Silveira         Bacelos

se         despede         do         Conselho         Departamental,         visto         que         a         partir         do         dia         27         de         dezembro         o

Programa         estará         sob         nova         coordenação.         A         Conselheira         Rita         de         Cássia         Cristofoleti

também         se         despede         afirmando         que         sairá         de         férias         e,         a         partir         de         fevereiro,         o         Colegiado         do

Curso         terá         nova         coordenação.         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         agradece         aos         dois

pela         contribuição         no         tempo         em         que         estiveram         nas         coordenações.         PAUTA         1:

23068.070728/2023-14         -         Solicita         homologação         dos         nomes         dos         professores         Pedro         Felipe

do         Prado         como         chefe         e         Jacques         Facon         como         Subchefe         do         Departamento         de         Computação

e         Eletrônica         -         DCE/CEUNES         para         mandato         de         dois         anos,         a         partir         de         01/03/2024.

Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         2:         23068.065487/2023-91         -         Solicita

indicação         de         docente         para         ocupar         a         função         de         membro         suplente         da         Comissão

Examinadora         -         CEX/CEUNES.         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         a

indicação         deve         ser         do         Departamento         de         Computação         e         Eletrônica         -         DCE         ou         do

Departamento         de         Matemática         Aplicada         -         DMA,         visto         que         os         demais         departamentos         já

possuem         docentes         na         referida         Comissão.         Os         chefes         dos         departamentos         DCE         e         DMA

informaram         que         não         obtiveram         resposta         de         interessados         nas         consultas         feitas         aos

docentes         dos         seus         respectivos         departamentos.         A         Presidente         informa         que         o         Nuage

enviará         um         email         aos         departamentos         com         prazo         estipulado         até         o         final         de         janeiro         de         2024

para         resposta         com         a         indicação.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:

23068.019529/2023-12         -         Solicita         aprovação         do         relatório         referente         à         licença         capacitação

do         professor         Marco         Antonio         Andrade         de         Souza         concedida         pela         PORTARIA         DE

PESSOAL         Nº         2897,         DE         8         DE         AGOSTO         DE         2023.         Relator(a):         Edilson         Romais

Schmildt.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         4:         23068.065117/2023-54         -

Solicita         apreciação         da         proposta         de         curso         novo         para         criação         do         curso         de         Doutorado         do

Programa         de         Pós-Graduação         em         Agricultura         Tropical.         Relator(a):         Rita         de         Cassia

Cristofoleti.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         5:
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23068.070728/2023-14         -         Solicita         apreciação         da         proposta         de         ampliação         das         instalações

do         Herbário         SAMES.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         6:

23068.069084/2023-11         -         Solicita         apreciação         do         voto         de         louvor         às         ações         e         benefícios

trazidos         pelo         Jardim         Botânico         Palmarum.         A         presidenta         do         Conselho         reforçou,         após

leitura         da         carta,         que         a         direção         do         Ceunes         possui         grande         gratidão         aos         serviços         prestados

pelo         Jardim         Botânico         Palmarum         e         por         esse         espaço,         de         inúmeras         possibilidades         e

potencialidades,         inclusive         interdisciplinar,         existir         no         Ceunes.         O         professor         Antelmo         R.

Falqueto         reiterou         a         importância         do         trabalho         desenvolvido         pelo         JB         no         Ceunes,         o         qual,

desde         sua         criação,         mudou         para         melhor         a         paisagem         do         campus.         O         professor         também

parabenizou         a         direção         e         vice-direção         do         JB         pelo         trabalho         desenvolvido         e         ressaltou         a

importância         do         JB         como         apoio         didático         às         aulas         das         disciplinas         de         Botânica.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         7:         23068.066078/2023-11         -         Solicita         liberação

para         realização         de         Licença         Capacitação         do         professor         Franklin         Noel         dos         Santos,         pelo

período         de         90         dias,         a         partir         de         15         de         abril         de         2024,         para         realização         de         estudo

programado         com         carga         horária         total         de         420         horas.         Relator(a):         Raniella         Falchetto

Bazoni.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         8:         23068.066029/2023-70         -

Solicita         liberação         para         realização         de         Licença         Capacitação         da         professora         Roberta         Maura

Calefi,         pelo         período         de         90         dias,         a         partir         de         12         de         abril         de         2024,         para         realização         de         estudo

programado         com         carga         horária         total         de         387         horas.         Relator(a):         Diogina         Barata.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         9:         23068.067887/2019-55         -         Solicita         apreciação

do         6º         aditivo         do         Projeto         de         pesquisa         "Monitoramento         e         caracterização         socioeconômica

da         atividade         pesqueira         do         Rio         Doce         e         Litoral         do         Espírito         Santo",         coordenado         pelo

professor         Maurício         Hostim         Silva.         Relator(a):         Katia         Maria         Morais         Eiras.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         10:         23068.065145/2023-71         -         Solicita

apreciação         do         relatório         final         do         evento         de         extensão         "XI         Workshop         de         Engenharia

Química",         registrado         na         PROEX         sob         número         3942,         coordenado         pela         professora         Ana

Beatriz         Neves         Brito.         Relator(a):         Genilson         Ferreira         da         Silva.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Tatiane         Merlo,         secretário(a)         do(a)

Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a

presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         São

Mateus/ES,         18         de         dezembro         de         2023.

Vivian Estevam Cornelio

(Presidente)

Andreia Soprani dos Santos

(representado(a) por Valquiria Camin de

Bortoli)

Andressa Cesana

(representado(a) por Arildo Castelluber)

Antelmo Ralph Falqueto
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Carlos Alberto Dalarmelina Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata

(representado(a) por Gustavo Machado Prado)

Edilson Romais Schmildt

Edney Leandro da Vitoria Elisa Mitsuko Aoyama

Esequiel da Veiga Pereira Flavia Dayrell Franca

Genilson Ferreira da Silva Icaro Pianca Guidolini

Jair Miranda de Paiva Jefferson Lima Fernandes Andre

Jose Andre Lourenco

(representado(a) por Roberta Maura Calefi)

Katia Maria Morais Eiras

Leticya dos Santos Almeida Negri Luiz Fernando Duboc da Silva

Marcelo Silveira Bacelos Mauricio Pinho Borges
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Oberlan Christo Romao Osmar Vicente Chevez Pozo

(representado(a) por Roque Machado de

Senna)

Paulo Wander Barbosa Raniella Falchetto Bazoni

Rita de Cassia Cristofoleti Sarah de Oliveira Lollato

Vivian Chagas da Silveira
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LUIZ ANTONIO FAVERO FILHO - MATRÍCULA 1561793
Presidente - Conselho Departamental do CEUNES
Em 21/02/2024 às 16:23
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